12 Piéces

658 m?

Réf. MZILOST254
Prix NC

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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Idéalement située, dans les Parcs de Saint-Tropez, cette prestigieuse
villa contemporaine bénéficie d'une magnifique vue panoramique sur la
mer,La villa offre de belles prestations haut de gamme.Cette propriété
est composée de 6 chambres, dont 2 chambres de maitre avec leur
salle de bains ensuite, un bureau, un salon, une salle a manger, une
cuisine entierement équipée et un vaste patio.Avec sa piscine a
débordement chauffée (17x6m) et sa splendide vue mer, cette villa est
un véritable havre de paix.De plus, elle bénéficie d'un acces direct a la

mer a pied en une minute.Au sous sol, la villa ...

Ideally located in the Parcs de Saint-Tropez, this prestigious contemporary villa
boasts magnificent panoramic sea views,The villa offers top-of-the-range
amenities. The property comprises 6 bedrooms, including 2 master bedrooms with
ensuite bathrooms, a living room, a dining room, a fully equipped kitchen and a vast
patio. With its heated infinity pool (17x6m) and splendid sea view, this villa is a true
haven of peace.What's more, it benefits from direct access to the sea on foot in just
one minute.In the basement, the villa has a TV lounge, service kitchen, 2 service

rooms and laundry ...
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